



な る か
鳴 海

学校教育目標

郷土を愛し、確かな学力と豊かな心を身につけた、健康でたくましい児童の育成



いよいよ冬休み



街のあちらこちらにクリスマスのイルミネーションが輝き、華やかな雰囲気に包まれています。明日から子供たちが楽しみにしている冬休みです。

2学期を振り返ると、部活動の大会や発表会、6年生の修学旅行、さらに数多くの校外学習がありました。一つ一つの行事を経験する毎に子供たちの成長を感じます。今学期も保護者の皆様の温かいご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。

新しく迎える2024年が、勝浦小の子供たちや地域の方々にとって幸多い年となることを願っています。そして1月9日(火)の3学期始業式に、元気な子どもたちと顔を合わせるのを楽しみにしています。

宇宙飛行士講演会

12月11日(月)、勝浦市芸術文化交流センター(キュステ)で、宇宙飛行士「金井宣茂」さんの講演会が行われ、勝浦市内小学生4・5・6年生及び勝浦中1～3年生が参加しました。

講演会では、国際宇宙ステーションでの生活やミッションなどを写真・映像などをまじえながら、分かりやすくお話をしてくださいました。後半は、各学校の代表者が金井さんに質問をして、1つ1つ丁寧に答えてくださいました。宇宙飛行士になるために大切なことは「いろいろな人との協調性や協力をする気持ち」だそうです。



近隣サッカー大会

12月16日(土)、大多喜町近隣サッカー大会が、大多喜町B&G海洋センター多目的広場で開催されました。16チームが参加し、トーナメント方式で試合が行われました。

勝浦小からは2チームが参加しました。1チームは、初戦で敗れてしまいましたが、もう1チームは、決勝まで勝ち進み、大原小と決勝戦を行いました。1点差で惜しくも負けてしまいましたが、素晴らしい準優勝を勝ち取りました。



赤い羽根共同募金



10,755円
集まりました



福祉教育の一環として毎年赤い羽根募金活動に取り組んでいます。今年度も各クラスを通じて募金への協力を呼びかけ、多くの募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。集まった募金は、千葉県共同募金会勝浦市支会に寄付させていただきました。